

Presidente de Bolivia dispone continuar ayuda humanitaria a Ecuador



La Paz, 20 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, informó en su cuenta de Twitter que dispuso mantener la asistencia humanitaria a Ecuador, que se recupera del terremoto que devastó el sábado gran parte de su región costera.

El embajador boliviano en Quito, Juan Enrique Jurado, confirmó que la ayuda boliviana llegó a Ecuador para coadyuvar en los trabajos de rescate y asistencia a sobrevivientes del sismo.

El terremoto en Ecuador, de 7,8 grados en la escala de Richter, dejó hasta la fecha unas 525 víctimas mortales, más de cuatro mil heridos y decenas de desaparecidos buscados por rescatistas locales y extranjeros llegados al país como parte de la respuesta inmediata de la comunidad internacional a la tragedia.

De acuerdo con el presidente Rafael Correa, quien desde el domingo pasado recorre las zonas afectadas, las pérdidas se calculan en alrededor de tres mil millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91128-presidente-de-bolivia-dispone-continuar-ayuda-humanitaria-a-ecuador>



Radio Habana Cuba